



**NOTA KESEPAHAMAN**  
**Antara**  
**UNIVERSITAS NGUDI WALUYO**  
**dan**  
**SMK NURUL ISLAMI SEMARANG**



Nomor : 042/MOU/UNW/XII/2017

Nomor : 309/SMK Nuris/XI/2017

Dengan rahmat Allah Yang Maha Kuasa dan didasari oleh keinginan bersama untuk saling menunjang dalam upaya peningkatan kualitas sumber daya insani, kelembagaan dan pelaksanaan Tri Dharma Perguruan Tinggi, maka yang bertanda tangan di bawah ini :

**WAKIL REKTOR III, BIDANG KERJASAMA DAN PENGEMBANGAN**  
**UNIVERSITAS NGUDI WALUYO (UNW)**

Berkedudukan di Jalan Gedongsongo, Candirejo, Kab.Semarang, dalam hal ini bertindak untuk dan atas nama Universitas Ngudi Waluyo.

Dan

**SMK NURUL ISLAMI SEMARANG**

Berkedudukan di Jalan Rejosari, Wonolopo, Mijen, Semarang, dalam hal ini bertindak untuk dan atas nama institusi yang akan bekerjasama.

Masing-masing bertindak untuk dan atas nama lembaga yang diwakili, sepakat untuk melakukan kerjasama pada bidang Pendidikan, Penelitian dan Pengabdian Kepada Masyarakat serta bidang lain yang disepakati kedua belah pihak yang sesuai dengan fungsi dan wewenang masing-masing pihak guna kelancaran pelaksanaan tugas dan kewajiban kedua belah pihak.

Hal-hal yang menyangkut tindak lanjut dari Nota Kesepahaman ini diatur dalam perjanjian tersendiri yang akan dilaksanakan oleh pejabat yang diberi tugas/kuasa oleh masing-masing pihak, dan merupakan bagian yang tidak terpisahkan dari Nota Kesepahaman bersama ini.

Nota Kesepahaman ini berlaku untuk jangka waktu 3 (tiga) tahun sejak ditandatangani dan dapat diperpanjang atau diakhiri dengan persetujuan kedua belah pihak.

Demikian Nota Kesepahaman Bersama ini dibuat rangkap 2 (dua) asli, bermeterai cukup, ditandatangani dan dipegang oleh masing-masing pihak serta mempunyai kekuatan hukum yang sama.

Ditandatangani : di Semarang  
Pada tanggal : 01 Desember 2017

SMK NURUL ISLAMI  
SEMARANG  
Pimpinan,  
  
Ariniyatul Waridah, S.Pd.

UNIVERSITAS NGUDI WALUYO  
Wakil Rektor III,  
Bidang Kerjasama dan Pengembangan  
  
Dr. Sugeng Maryanto, M.Kes